

PARA TECNIFICAR SUS SISTEMAS DE RIEGO

Entregan recursos a pequeños agricultores

TALCA. En recorrido por distintas comunas de la región, el coordinador regional de la Comisión Nacional de Riego (CNR), Claudio Cortés, entregó de forma simbólica las bonificaciones correspondientes al concurso de "Pequeña Agricultura y Seguridad Alimentaria", iniciativa que permitirá el desarrollo de nueve proyectos y de ellos, ocho corresponden a mujeres, evidenciando así el masivo incremento en las postulaciones de agricultoras y la eficacia del plan de difusión correspondiente a los concursos disponibles de la institución. "Como CNR estamos comprometidos con la Pequeña Agricultura y muy contentos de apoyar -a través de este

concurso- a productoras y productoras con bonificaciones de \$12 millones en promedio, fondos que significan un gran aporte para el sector que muchas veces continúan un legado familiar, posicionando a la agricultura como pilar fundamental en su economía". Los recursos entregados permitirán la construcción de embalses de regulación corta y la implementación de sistemas de riego por goteo, cinta y aspersión, suministrados con energía fotovoltaica. Estas obras se desarrollarán en ocho comunas de la región: Romeral, Curicó, Talca, Péncahue, San Javier, Sagrada Familia, Colbún y Yerbas Buenas. Uno de los beneficiados es

Álvaro Labra, productor de la comuna de Péncahue, quien se dedica a la agricultura hace más de 15 años y gracias a esta bonificación tecnificará dos hectáreas con riego por cinta para el cultivo de melones y sandías. "El agua ha estado muy escasa estos últimos años y se complica con el riego botado, ya que se ocupa bastante. Ahora con el proyecto, los cultivos se darán mejores y podré inyectar directamente los abonos. En ese sentido CNR ha sido muy importante, porque de otra forma no podría financiar un proyecto tan grande", explicó. Los recursos entregados a la Pequeña Agricultura en la región permitirán impulsar

otros cultivos identitarios del valle del Maule, como la producción de cerezos y no-

gales, en la provincia de Curicó, y frambuesas, en el sector de Colbún.



En esta oportunidad, fueron más de 100 millones de pesos los que se entregaron en el Maule.